

PRESIDENTE LAGOS ENTREGÓ BECA NUEVO MILENIO A ESTUDIANTES DE CARRERAS TÉCNICAS

El programa, implementado a partir de este año, beneficia a 3000 estudiantes de carreras técnicas de nivel superior a lo largo el país.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, hizo entrega esta mañana en el Palacio de La Moneda, de las Becas Nuevo Milenio 2001, que benefician a tres mil estudiantes de primer año de carreras técnicas de nivel superior.

De manera simbólica, el Primer Mandatario entregó a un representante de cada región el beneficio cuyo monto asciende a 300 mil pesos anuales, lo que permite financiar parte o el total del arancel en 80 instituciones de educación superior seleccionadas por el Ministerio de Educación: 21 universidades, 11 institutos profesionales y 48 centros de formación técnica. El estímulo incluye también una libreta de ahorro, otorgada por el Banco del Estado, con un monto de 50 mil pesos.

Durante el encuentro, la Ministra Aylwin aseguró que no es sostenible un sistema de financiamiento estudiantil que privilegie a quienes acceden a instituciones específicas, razón por la cual -agregó- el Ministerio de Educación está elaborando propuestas que otorguen apoyo estatal a estudiantes tanto de universidades como de Centros de Formación Técnica e institutos profesionales.

La Beca Nuevo Milenio está dirigida a alumnos egresados de establecimientos de enseñanza media subvencionados con promedio de notas igual o superior a 5 y condición socioeconómica deficitaria. También se otorga a adultos que están en el mundo laboral y han decidido continuar su formación en busca de mejores oportunidades.

De los becados que hoy recibieron el beneficio, un 73% proviene de regiones y un 27% de la Región Metropolitana. Un total de 2.034 son alumnos de Centros de Formación Técnica (68%); 639 de universidades tradicionales (21%); 251 de institutos profesionales (8%); 54 de universidades privadas (2%); y 22 de otras instituciones.